
Porto de Porto Velho reforça medidas 
de segurança durante crise hídrica

Na época da cheia, comboios levavam até 20 barcaças juntas, quanti-
dade que agora diminuiu para 12

O nível do Rio Madeira tem atin-
gido níveis históricos de baixa, em 
razão da crise hídrica. A Rede Hidro-
meteorológica Nacional registrou, 
na terça-feira (17), que o rio estava 
com apenas 51 cm de profundidade 
em Porto Velho. Como a escassez 
de água vem afetando a navegabili-
dade, os operadores que atuam no 
Porto de Porto Velho adotaram algu-
mas medidas para evitar o encalhe 
de balsas e barcaças nos bancos de 
areia e pedrais expostos. A avaliação 
do cenário com o monitoramento do 
rio é constante, junto ao envio regu-
lar de informações e ações adotadas 
para o Comitê de Crise Hídrica, ins-
tituído pelo governo de Rondônia e 
formado por diversas entidades es-
taduais e municipais.

Nesse momento crítico, a troca de 
informações entre as partes afetadas 
tem sido vital para que a Sociedade 
de Portos e Hidrovias de Rondônia 
(Soph), administradora do Porto, 
consiga propor soluções que aten-
dam às necessidades apresentadas.

Para o governador de Rondônia, 
Marcos Rocha,  a crise hídrica acen-
deu um alerta à direção do Porto de 
Porto Velho, que tem implementado 
medidas que vão ao encontro das 
ações desenvolvidas pelo governo 
do estado. O intuito é mitigar os 
impactos nas movimentações pelo 
modal aquaviário, e que refl etem 
no desenvolvimento econômico de 

Rondônia. 

ESTRATÉGIAS
Em diálogo com os operadores 

portuários, foi relatada uma re-
dução da quantidade de barcaças 
acopladas para navegação de cada 
comboio, que na época da cheia na-
vegava, em média, com 20 barca-
ças juntas. Agora, essa quantidade 
diminuiu para 12. Ainda assim, os 
comboios têm de ser desfeitos nos 
trechos críticos, por não haver con-
dições de passagem de tantas bar-

caças de uma só vez, e remontados 
posteriormente após esses pontos 
difíceis.

Além disso, houve a necessidade 
de limitar o calado das embarcações 
de aproximadamente 4 m para cer-
ca de 2 m, e substituir os empurra-
dores para opções com tamanhos 
menores. As mudanças se refl etiram 
no volume de cargas que podem ser 
transportadas. Houve uma baixa de 
30% no total de carga geral e 50% 
dos grãos exportados.
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TJRO integra programação do I Encontro Nacional do 
Comitê dos Direitos de Pessoas com Defi ciência, do CNJ

Discussões, workshops e painéis 
ocorrerão durante a programação 
do I Encontro Nacional do Comitê 
dos Direitos de Pessoas com Defi ci-
ência no Âmbito Judicial, promovi-
do pelo Conselho Nacional de Jus-
tiça (CNJ), com a participação dos 
tribunais, nos dias 18, 19 e 20 de se-
tembro, em Brasília com transmis-
são pelo site do Conselho. Em sua 
primeira edição, o evento aborda o 
tema “Pessoas com Defi ciência no 
Poder Judiciário”, tendo como obje-
tivo fortalecer o diálogo, promover 
boas práticas e criar diretrizes que 
assegurem a inclusão e acessibilida-
de no sistema judicial brasileiro.

O juiz Flávio Melo do TJRO, que 
faz parte do grupo de trabalho sobre 
o tema no CNJ, colabora na organi-
zação do evento e fará a moderação 
em um dos painéis, no dia 19, às 14h, 
com o tema “O Novo paradigma da 
capacidade Jurídica: avanços, desa-
fi os e perspectivas”.

O encontro reúne especialistas, 
autoridades, profi ssionais do direito 
e defensores dos direitos das pessoas 
com defi ciência para debater temas 
fundamentais, como acessibilidade 
nos tribunais, adaptações de pro-
cessos judiciais e políticas públicas 
inclusivas. A troca de experiências 
visa aprimorar a prestação de servi-
ços judiciais e garantir a efetivação 
dos direitos dessas pessoas, confor-
me preceituado pela legislação bra-
sileira e tratados internacionais.
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Numa eloquente participação 
poucas vezes vista entre os can-
didatos a prefeito de Porto Velho, 
o candidato da coligação “Porto 
Velho, quem ama cuida”, dr Bene-
dito Alves, mostrou a que veio na 
atual disputa pela Prefeitura da 
capital, ao participar de sabatina, 
na sexta-feira (13), na série orga-
nizada pela SIC TV (Record), com 
transmissão ao vivo pela rádio Pa-
recis e retransmissão pelo canal 
da TV no You Tube.

Demonstrando amplo conheci-
mento dos problemas do municí-
pio e apontando soluções para re-
solve-los, o candidato respondeu 
com firmeza um a um os questio-
namentos feitos pelos jornalistas 
Everton Leoni, Beni Andrade e 
Sérgio Pires. Dr Benedito Alves 
deixou claro que sua prioridade 
será a questão da falta de sanea-
mento. Tanto que elegeu o tema 
como primeiro ato de uma even-
tual gestão sob seu comando. Se-
gundo ele, o problema da falta de 
água tratada será encarado como 
“emergência de saúde pública”.

“Não se concebe uma capital 
como Porto Velho ter só 30% de 
sua população abastecida com 
rede de água tratada e apenas 
1,5% ter acesso a esgotamento 
sanitário. Vamos adotar provi-
dências imediatas e se a Caerd 
não Dá conta de expandir a rede, 
podemos até criar uma empresa 

municipal. O que não se pode é 
deixar a população exposta a uma 
gama de doenças infectocontagio-
sas, inclusive ao câncer, por falta 
de saneamento. O lençol freático 
da nossa capital está todo conta-
minado e as continuam cavando 
poços por falta de água tratada”.

“Da mesma forma a rede de es-
goto. Como aceitar que uma capi-
tal tenha quase a totalidade de sua 
população sem esgotamento sani-
tário. Ultimamente condomínios 
mais novos têm criado suas esta-
ções de esgoto, mas sem uma rede 
para escoar, não adianta nada. 
Fica ali contaminando e solo e não 
flui para lugar nenhum!

Confira abaixo alguns tópi-
cos abordados na sabatina:

SERVIDORES
Partindo de uma ótica de que o 

servidor para ser produtivo “tem 
que estar feliz, bem remunerado e 
capacitado”, o candidato Dr Bene-
dito Alves descartou o loteamento 
de cargos em troca de apoio políti-
co. “Não tenho compromissos com 
grupos políticos e econômicos, di-
ferente de outros candidatos que 
se coligaram com uma penca de 
partidos, com a promessa de dis-
tribuição dos cargos mais relevan-
tes. Vamos valorizar os servidores 
da casa, que irão ocupar as fun-
ções técnicas mais importantes”.

MELHOR CAPITAL
Para alcançar o prendido proje-

to de tornar Porto Velho a melhor 
capital do Norte do país, um con-
junto de soluções arquitetônicas e 
de engenharia será posto em práti-
ca para transformar a cidade num 
grande canteiro de obras, de forma 
a melhorar não só o aspecto urba-
no como também gerar emprego e 
renda.

“Porto Velho precisa ser valori-
zada como capital. Isso passa pela 
construção de um moderno Cen-
tro Político Administrativo, para 
acomodar bem nossas secretarias 
e servidores e acabar com a farra 
dos aluguéis. Também vamos fazer 
um Terminal de Integração, e revi-
talizar pontos históricos importan-
tes como a orla do Rio Madeira, o 
centro comercial, a avenida Sete de 
Setembro, organizar áreas de esta-
cionamento, inclusive com a par-
ticipação da iniciativa privada que 
poderá construir estacionamentos 
verticais”

TOMADA DE CONTAS
O candidato disse ainda que 

entre as primeiras ações está uma 
tomada de contas especial para au-
ditar o preço que está sendo pago 
pela Prefeitura para recapear ruas 
e asfalto. “Especula-se que o pre-
ço do recapeamento seja o mesmo 
ou algo muito próximo do asfalto 
novo. Há ruas que foram recapea-
das duas e até três vezes o mesmo 
trecho”.

ALAGAMENTOS
Para acabar de vez com os recor-

rentes alagamentos de avenidas em 
épocas de chuvas, dr Benedito Al-
ves anunciou um Plano Emergen-
cial de Canalização e Drenagens.

 PEQUENOS PRODUTORES
No setor da agricultura e abas-

tecimento, o candidato defendeu a 
construção de um Ceasa para va-
lorização do pequeno agricultor 
e da agricultura familiar. “Hoje, 
90% dos itens do café da manhã, 
por exemplo, vem de fora, quando 
podemos produzir aqui itens para 
abastecer Porto Velho, Manaus e 
até países fronteiriços”.

Benedito Alves é sabatinado na SIC TV

Dr Benedito Alves diz que tratará saneamento 
como emergência de saúde pública
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Juíza Euma Tourinho faz caminhada nas ave-
nidas Mamoré e Guaporé e recebe apoios

“A candidata à pre-
feita de Porto Velho 
conversou com várias 
pessoas que fi zerem 
questão de demons-
trar apoio e confi ança 
na juíza”

“Não tenho pala-
vras pra descrever o 
sentimento que estou 
tendo a cada dia que 
se aproxima o dia das 
eleições. A alegria, a 
emoção em participar 
diariamente destas 
caminhadas, simples, 
sem muita estrutura, 
mas com força de von-
tade da minha equi-
pe”, disse a candidata 

a prefeita Euma Touri-
nho durante caminha-
da realizada na manhã 
desta quarta-feira, 
entre as avenidas Ma-
moré e Guaporé”.

A juíza Euma Tou-
rinho ainda destacou 
ao fi nal que “foi uma 
caminhada, onde pude 
sentir a cada abraço, 
cada aperto de mão, 
cada palavra de cari-
nho e apoio que estou 
recebendo da popula-
ção da minha cidade”, 
disse emocionada a 
candidata a prefeita 
Euma Tourinho, do 
MDB 15. Euma Tourinho conversa com eleitores na Zona Leste

O deputado es-
tadual Edevaldo 
Neves (PRD) soli-
citou formalmente 
à Mesa Diretora da 
Assembleia Legis-
lativa de Rondô-
nia que encaminhe 
ofício ao Departa-
mento Nacional de 
Infraestruturas de 
Transportes (DNIT) 
para obter informa-
ções e providências 
sobre a necessidade 
de acostamento no 
KM 65 da BR-425, 
também conheci-
da como BR Isaac 
Bennesby. O pedido 
visa evitar aciden-
tes na região, es-
pecialmente após a 

Edevaldo Neves cobra melhorias no KM 65 da 
BR-425 para evitar acidentes

mudança no acesso 
à estrada vicinal da 
4ª Linha do Ribei-
rão, no município 
de Nova Mamoré.

Segundo o parla-
mentar, a alteração 
no local da entrada 
para a vicinal resul-
tou na sua localiza-
ção em uma curva, 
o que comprometeu 
a segurança viária. 
A ausência de acos-
tamento e a instala-
ção da proteção me-
tálica “guard rail” 
na lateral da via 
aumentam os riscos 
para motoristas que 
precisam acessar a 
vicinal, já que não 
há espaço adequa-

do para a conver-
gência.

Neves reforçou 
que sua solicitação 
busca garantir me-
lhores condições de 

trafegabilidade, de-
monstrando o com-
promisso do Estado 
de Rondônia com a 
segurança da popu-
lação rondoniense 

nas estradas. O par-
lamentar destaca a 
urgência de solu-
ções que protejam 
quem transita por 
essa região.

Deputado Edevaldo Neves (PRD)
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Célio Lopes diz que é contra a linguagem neutra nas 
escolas, e defende educação inclusiva

Célio Lopes, can-
didato a prefeito de 
Porto Velho pela co-
ligação Renova Por-
to Velho (PDT, PT, 
PSB, PCdoB e PV), 
disse ontem em en-
trevista à SICTV/Re-
cord, que é contra a 
linguagem neutra.

Lopes disse que 
é absolutamente 
contra a linguagem 
neutra nas escolas, 
e que há temas mais 
importantes para 
serem discutidos no 
processo eleitoral, 
na gestão e nas po-
líticas públicas. “Sou 
absolutamente con-
tra, pois tem gente 
sem os serviços bási-
cos de saúde, sem ul-

trassom, tem gente 
morrendo por falta 
de desfi brilador, por 
falta de oxigênio, 
tem gente passando 
fome, então eu não 
vou discutir lingua-
gem neutra, não 
vou”, disse Lopes.

INCLUSÃO
Como contrapon-

to, Célio Lopes disse 
que vai implantar 
um modelo de edu-
cação inclusiva, em 
que as pessoas com 
defi ciências ou com 
transtornos do es-
pectro autista terão 
atenção especial nas 
escolas.

O candidato tam-
bém destacou que 

Rodovia do boi tem longo trecho asfaltado e em outros 40 
quilômetros foi feita manutenção pelo DER

São, no total, 180 
quilômetros. A RO 
370, que liga Corum-
biara, no extremo sul 
do Estado com Pare-
cis, na Zona da Mata, 
é conhecida como Ro-
dovia do Boi. Quando 
totalmente concluída, 
com asfalto, ela será 
importante alternati-
va para o escoamento 
da produção rural e, 
principalmente, para 
o transporte de gado, 
já que corre paralela 
com a BR 364. Numa 

primeira etapa, o go-
verno do Estado está 
projetando um pouco 
mais de 84 quilôme-
tros de asfalto o que 
deverá ser concluído 
ainda neste segundo, 
segundo o diretor-
-geral do DER, Coro-
nel Eder Fernandes. 
Do total projetado, 
nada menos do que 
65 quilômetros já es-
tão prontos. Portanto, 
uma boa parte do as-
falto projetado para 
este ano já está pronta 

e, ainda, o DER rea-
lizou, recentemente, 
serviços de manuten-
ção em mais 40 quilô-
metros, para facilitar 
o vai e vem de tantos 
veículos e caminhões, 
que utilizam esta im-
portante ligação entre 
diferentes regiões do 
Estado. Os trabalhos, 
iniciados em 26 de 
agosto, envolveram 
limpeza lateral da ve-
getação, drenagem, 
instalação de saídas 
de água pluvial, pa-

Candidato Célio Lopes (PDT)

vai ampliar a educa-
ção de tempo inte-
gral nas creches e es-
colas do município e 

se comprometeu em 
valorizar os servido-
res públicos da edu-
cação, incorporando 

o piso salarial nacio-
nal ao vencimento, 
e liberando o ponto 
dos professores.

trolamento e encasca-
lhamento em pontos 
específi cos, conforme 
explicou o residente 
regional do DER-RO, 
Nilson Oliveira. “Ins-
talamos bueiros em 
alguns trechos para 
evitar erosões, e re-
movemos a vegetação 
das margens da es-
trada.”, acrescentou. 
De acordo com o di-
retor-geral do DER-
-RO, Eder Fernandes, 
a equipe da Zona da 
Mata segue o crono-

grama anual de obras 
com foco na efi ciên-
cia. “A 5ª Residência 
Regional é respon-
sável pelas rodovias 
primárias da região, 
e nosso time técnico 
faz um levantamen-
to minucioso antes 
de iniciar os serviços. 
Atualmente, as 15 Re-
sidências Regionais 
do DER-RO geren-
ciam mais de 4.500 
quilômetros de rodo-
vias não pavimenta-
das”, destacou.
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Sicoob Fronteiras completa 25 anos e convida coope-
rados para um dia de celebração

Com agências 
espalhadas por 22 
municípios de três 
estados diferentes, 
Rondônia, Mato 
Grosso e Mato Gros-
so do Sul, a coope-
rativa fi nanceira 
Sicoob Fronteiras 
completa 25 anos de 
história e prepara 
um dia especial para 
os seus cooperados 
e também colabora-
dores.

Nesta quinta-fei-
ra, dia 19 de setem-
bro, a partir das 9h, 
todas as agências 
estarão em ritmo de 
festa, com um am-
biente preparado 
para receber ainda 
melhor a todos que 
queiram aproveitar 
o dia para visitar a 
cooperativa e cele-
brar o seu aniversá-
rio. Além disso, um 
coff ee break será 
servido em todas as 
unidades do Sicoob 
Fronteiras e outras 
ações surpresas 
também estão sendo 
planejadas.

“Temos hoje o 
prazer de fazer este 
convite muito es-
pecial: celebrar co-
nosco o aniversário 
de 25 anos do Si-
coob Fronteiras. Ao 
mesmo tempo em 
que celebramos essa 
data, aproveitamos 
a oportunidade para 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 053/2024
SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1531/2024
MODO DE DISPUTA ABERTO 

AMPLA CONCORRÊNCIA

Objeto: “ SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA FU-
TURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATERIAL 
PERMANENTE PARA ATENDER AS NECESSIDA-
DES DAS SECRETARIAS MUNICIPAL DE ALTO 
PARAISO/RO, POR UM PERÍODO DE 12 (DOZE) 
MESES.” Critério de Julgamento: MENOR PREÇO 
POR ITEM. Valor total estimado: R$ 148.103,28 (cento 
e quarenta e oito mil, cento e três reais e vinte e oito 
centavos). Início da sessão pública dia 02/10/2024 às 
10h00min (horário de Brasília). O edital e sessão estão 
disponíveis em: www.licitanet.com.br e www.altoparai-
so.ro.gov.br. Mais informações de segunda à sexta-feira 
das 07h30min às 13h30min, na sala da CPL, localizada 
na Rua Marechal Rondon, 3031- Centro, Prédio da Pre-
feitura Municipal de Alto Paraiso - Fone 0800 644 6055 
ou através do e-mail: cpl.pmap123@hotmail.com.

Alto Paraíso/RO, 18 de setembro de 2024.

Eliene da Silva
Pregoeira/Agente de Contratação

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
DISPENSA DE LICITAÇÃO ELETRÔNICA n° 

016/2024

O Prefeito Municipal de Alto Paraíso/RO adjudica e ho-
mologa a despesa por meio de Dispensa de Licitação, 
nos termos do art. 75, inciso II, da Lei nº. 14.133/21, re-
ferente ao Processo Administrativo nº 2612/2024, cujo 
objeto é: “AQUISIÇÃO DE UNIFORMES PARA OS 
JOGOS INTERMUNICIPAIS DE RONDÔNIA (JIR) ”, 
para atender a Secretaria Municipal de Turismo, Espor-
te, Cultura e Lazer (SEMTUR). Em favor da seguin-
te Empresa: 01) IDEIA COMUNICACAO VISUAL E 
COMERCIO LTDA – CNPJ: 09.192.266/0001-58. Va-
lor total homologado R$ 6.716,15 (seis mil setecentos e 
dezesseis reais e quinze centavos).

Alto Paraíso – RO, 18 de setembro de 2024.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Documento assinado eletronicamente

prestar uma jus-
ta homenagem aos 
pioneiros que, no 
já longínquo 19 de 
setembro de 1999 
tiveram a iniciativa 
de constituir esta 
cooperativa”, relem-
bra Carlos Biazzi, 
presidente da coo-
perativa.

O Sicoob Fron-
teiras, anteriormen-
te CrediCacoal, foi a 
primeira cooperati-
va de crédito a ope-
rar na região central 
do Estado de Ron-
dônia, mais especifi -
camente em Cacoal, 
onde está localizada 

sua sede. Desde en-
tão, não há dúvidas 
de que a coopera-
tiva tem prestado 
relevantes serviços 
fi nanceiros aos seus 
cooperados.

“Graças à ousa-
dia e extrema deter-
minação de alguns 
cooperados que 
subscreveram a ata 
de fundação da co-
operativa, com re-
cursos fi nanceiros 
e instalações extre-
mamente modes-
tos à época, hoje o 
Sicoob Fronteiras 
é uma cooperati-
va sólida. Estamos 

presentes em três 
estados, contamos 
com 24 agências, 
atendemos mais de 
25 mil cooperados 
e contamos com um 
quadro de colabora-
dores que hoje soma 
mais de 230 pesso-
as.”, destaca a dire-
tora de negócios do 
Sicoob Fronteiras, 
Rosilaine Repiso.

Além da progra-
mação especial nas 
agências do Sicoob 
Fronteiras nos três 
estados onde atua, o 

dia 19 de setembro 
será marcado pelo 
lançamento de um 
documentário que 
registra um pouco 
destes 25 anos de 
história e traz exem-
plos de cooperados 
que acreditaram no 
Sicoob Fronteiras e 
compartilham como 
essa decisão contri-
buiu com suas jor-
nadas.  O documen-
tário será lançado às 
19h, no Canal ofi cial 
do Sicoob Frontei-
ras no YouTube
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Justiça mantém condenação de réu acusado 
de homicídio por ciúmes em Jaru

O Tribunal de Jus-
tiça de Rondônia man-
teve a condenação de 
20 anos de reclusão de 
um homem acusado 
de matar o ex-cunha-
do por ciúmes. A defe-
sa tentou anular o jul-
gamento alegando que 
a decisão do Tribunal 
do Júri da Comarca de 
Jaru foi contrária às 
provas apresentadas, 
mas o recurso foi ne-
gado.

Segundo a 2ª Câ-
mara Criminal, que 
julgou o caso entre os 
dias 2 e 6 de setembro 
de 2024, o Conselho 
de Sentença acolheu 
a versão apresentada 
pelo Ministério Pú-

Briga se deu em função do não pagamento de aposta. Ima-
gem ilustrativa

blico, que apontava o 
réu como responsável 
pelo crime doloso. A 
decisão colegiada afi r-
mou que não houve 
contradição entre o 
veredito dos jurados e 
as provas reunidas no 
processo.

O crime ocorreu na 
casa dos pais da víti-
ma, onde o réu inva-
diu o local e disparou 
contra o ex-cunhado. 

A vítima tentou fu-
gir, mas foi alvejada 
e morreu no local. A 
motivação foi consi-
derada fútil, com base 
no ciúme do réu pela 
relação da ex-compa-
nheira com sua famí-
lia. 

Homem é preso por porte ilegal de arma 
em Ariquemes

Um motoboy de 
delivery, 26 anos, fi -
cou ferido após colidir 
com a porta de um car-
ro, na Rua Algodoeiro, 
bairro Cohab, na zona 
sul de Porto Velho 
(RO), na tarde desta 
quarta-feira (18). A 
vítima seguia em sua 
motocicleta em dire-
ção à Rua São Miguel, 
quando a motorista 
de um veículo abriu a 

Na madrugada 
da última terça-fei-
ra (17), a Polícia 
Militar prendeu um 
homem por porte 
ilegal de arma de 
fogo em um estabe-
lecimento comercial 
no município de 
Ariquemes. Os po-
liciais, após recebe-
rem uma denúncia, 
dirigiram-se ao lo-
cal para averiguar a 
informação. Ao che-
garem a um posto de 
gasolina na Avenida 
Canaã, a guarnição 
identifi cou o alvo da 
denúncia, um ho-
mem que demons-
trou nervosismo 
com a aproximação 
da viatura. Durante 
a revista, foi encon-
trada uma arma de 
fogo. A arma, uma 
pistola Taurus ca-
libre 9mm, estava 
acompanhada de 10 

munições e foi apre-
endida. O suspeito, 
que não teve o nome 
revelado, recebeu 
voz de prisão por 
porte ilegal de arma 
de fogo, uma vez 
que não apresentou 
a documentação ne-
cessária. O homem 

foi conduzido à Uni-
dade Integrada de 
Segurança Pública 
(Unisp) juntamente 
com a arma apreen-
dida e foi apresen-
tado ao delegado de 
plantão para as me-
didas cabíveis.

Motorista abre porta de veículo 
e causa acidente com motoboy 
de delivery na zona sul

porta sem se atentar à 
aproximação do moto-
boy. Com o impacto, o 
motoboy caiu e sofreu 
diversos ferimentos. 

A vítima foi pron-
tamente socorrida por 
uma equipe do Samu. 
Policiais militares fo-
ram acionados para 
registrar a ocorrência e 
tomar as devidas pro-
vidências. 



ESPORTE

Lucas Moura pede apoio da torcida para jogo deci-
sivo: “Tentar segurar a ansiedade”

Lucas Moura já 
está contando os 
dias para o jogo de 
volta das quartas 
de fi nal da Copa Li-
bertadores, contra o 
Botafogo, na próxi-
ma quarta-feira, às 
21h30 (de Brasília), 
no Morumbis. Após 
o empate sem gols 
na partida de ida, 
no Rio de Janeiro, o 
camisa 7 agora terá 
de controlar a ansie-
dade para a decisão 
que lhe aguarda.

Nesta quarta-fei-
ra, o São Paulo foi 
amplamente domi-
nado pelo Botafogo 
no Rio de Janeiro, 
mas conseguiu sair 
de campo com o em-
pate em 0 a 0. O Tri-
color teve a sorte ao 
seu lado, mas Lucas 
sabe que nem sem-
pre será assim.

“Ficar mais aten-
to, matar o jogo nas 
oportunidades que 
tiver, fi car com a 
bola, segurar o ím-
peto do Botafogo. 
Mas, é esse ímpeto 
que a gente tem que 
ter, por estar jogan-
do em casa diante do 
nosso torcedor. Con-
tamos com o Mo-
rumbis lotado, como 
o torcedor tem feito. 
Mas, antes disso te-
mos um jogo no do-
mingo. Tentar segu-
rar um pouquinho a 
ansiedade para esse 

Jogador vai defender o Chalkanoras
Idaliou, da segunda divisão

Equipes não saíram do 0 a 0 no Nilton Santos

Lima celebra gol da vitória contra o Atlético 
na Libertadores; Cano vibra com retorno

duelo”, disse Lucas 
Moura.  O camisa 
7 do São Paulo não 
teve uma atuação 
de destaque nesta 
quarta-feira. Lucas 
Moura pouco produ-
ziu ofensivamente, 
fi cando à mercê da 
falta de criatividade 
do meio-campo tri-
color. Não à toa, ele 
foi substituído no 
segundo tempo para 
a entrada de Lucia-
no.

Para a próxima 
quarta-feira, Lucas 
Moura terá a res-
ponsabilidade de 
reencontrar sua me-
lhor versão e condu-
zir o São Paulo rumo 
à tão sonhada clas-
sifi cação para a se-
mifi nal da Copa Li-
bertadores. O elenco 
tricolor contará 
mais uma vez com o 
Morumbis lotado e 
uma atmosfera dig-
na de “decisão”.

Apesar de o de-
sempenho ter sido 
aquém das expec-
tativas, o São Pau-
lo voltou para casa 
com um resultado 
extremamente posi-
tivo, considerado o 
fato de que irá deci-
dir a classifi cação jo-
gando em casa. Uma 
simples vitória bas-
ta para assegurar a 
vaga à próxima fase 
da Libertadores.

O Fluminense ven-
ceu por 1 a 0 o Atléti-
co-MG, nesta quarta-
-feira, no Maracanã. 
Com o resultado, o 
Tricolor carioca lar-
gou em vantagem no 
confronto válido pelas 
quartas de fi nal da Li-
bertadores.

O gol da vitória ca-
rioca foi marcado por 
Lima, já nos minu-
tos fi nais do segundo 
tempo. O jogador co-
memorou o resultado 
e destacou o entrosa-
mento com Keno, que 
fez a jogada.

“Já tínhamos fa-
lado isso em campo, 
para eu pisar mais na 
área. A gente treina 

junto desde o ano pas-
sado. Muito feliz pelo 
gol”, declarou o meia-
-atacante. 

Lima, junto ao seu 
companheiro Keno, 
ainda destacou a difi -
culdade do jogo con-
tra os mineiros. “Foi 
uma partida difícil. 

Sofremos em alguns 
momentos, mas con-
seguimos acertar e 
sair com a vitória”, 
apontou o meia.

“A gente sabe que 
jogar contra o Atlé-
tico-MG não é fácil. 
Eles competem mui-
to”, completou Keno.


